

BIG ISSUE

Dandim 0709/Kebumen Ikuti Upacara Hari Amal Bakti Kementrian Agama RI Ke 77

Nurfaizin - KEBUMEN.BIGISSUE.ID

Jan 3, 2023 - 17:38



Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., yang dalam hal ini diwakili Danramil 01/Kebumen mengikuti Upacara Hari Amal Bakti Kementrian Agama RI ke 77 tahun 2022

KEBUMEN - Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., yang dalam hal ini diwakili Danramil 01/Kebumen mengikuti Upacara Hari Amal Bakti Kementrian Agama RI ke 77 tahun 2023 Bertempat Di Alun-alun Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Selasa, (03/01/2023)

Upacara Hari Amal Bhakti ke 77 tahun 2023 mengambil Tema " Kerukunan Umat Untuk Indonesia Hebat " sebagai inspektur Upacara H Ahmad Ujang Sugiyono S.H (Sekda Kabupaten Kebumen) dan Pemimpin Upacara Bapak Arif (Kepala Sekolah MAN Kutowinangun) diikuti sekitar 750 orang.



Amanat Menteri Agama RI Yaquut Cholil Qoumas yang dibacakan Inspektur Upacara Sekda Kabupaten Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiyono S.H., mengatakan bahwa tahun baru bukan sekedar penanda berakhirnya kalender tahun kemaren dan dimulainya kalender baru namun bagi insan Kementerian Agama RI, setiap pergantian tahun selalu memiliki makna khusus.

Di awal tahun, tepatnya hari ini, Selasa, 3 Januari 2023, keluarga besar Kementerian Agama memperingati Hari Amal Bakti (HAB) ke-77. Kita diajak untuk mengenal, memahami dan meresapi atau bertanya kembali mengapa dan untuk apa Kementerian Agama yang dulu bernama Departemen Agama ini dilahirkan pada 1946. Lalu, kita sebagai generasi penerus Kementerian Agama .

Kini Kementerian Agama telah terlihat berubah. Birokrasinya lebih lincah dan responsif. Transformasi digital mulai berjalan, salah satunya dengan kehadiran Pusaka Super Apps, aplikasi layanan Kementerian Agama.

Pada HAB ke-77 tahun 2023 ini, juga kita canangkan tagline Kerukunan Umat untuk Indonesia Hebat tugas berat mesti ditunaikan oleh seluruh ASN Kementerian Agama. Kerukunan sangat fluktuatif dan dinamis. Kerukunan sering menguji kita, lebih-lebih menjelang Pemilu 2024. Sejatinya, kerukunan adalah prasyarat pembangunan nasional. Pembangunan membutuhkan stabilitas, dan stabilitas dapat terwujud bila antarmasyarakat rukun dan damai.

Hadir dalam kegiatan tersebut

Ketua DPRD Kebumen H. Sarimum S.sy., Dandim 0709/Kebumen yang diwakili Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo ,Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, S.I.K.,S.H.,M.H., Kajari Kebumen Drs. Fajar sukristiyawan, SH.MH., Kepala Pengadilan Negeri Kebumen Dr.Etipurwaningsih, S.H.,M.H., Kepala Kemenag Kebumen H. IbnuAsaddudin SAg ,m.pd., Rektor UMNU Kebumen Dr H. Imam Satibi.,M.Pd.I., Rektor IANU Kebumen Fikriya Najitama

M.S.I., Ketua Tanfidziah PCNU Kebumen Drs. H Moh Dawamudin
Masdar.,M.Ag, Kepala KUA Sekabupaten Kebumen dan para peserta upacara.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen